

MERCA

INFORMATIVO - ENERO 2024 - EDICIÓN NO. 1



Primera Palada de Merca Changuinola P-4

Cadena de Frío S.A., participa de la Feria Internacional de la Chorrera P-10

Ministro Valderrama se reúne con embajadora de la República de Filipinas en México P-13



Inauguramos los Stand de las ferias de la Candelaria y La Chorrera

**INAUGURAMOS NUESTRO STAND EN
FERIA DE LA CHORRERA 2024**



Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., participó con un stand en la Feria Internacional de La Chorrera, donde grandes y chicos conocieron detalles del funcionamiento y la parte operativa de Merca Panamá, los mercados regionales y los Centros de Manejo Post Cosecha.



**HORARIO
MÉRCA PANAMÁ**

**LUNES A DOMINGO
VENTAS AL POR MAYOR
1:00 A.M. A 3:00 P.M.**

**VENTAS AL DETAL
5:00 A.M. A 5:00 P.M.**

**ABASTECIMIENTO
7:00 P.M. A 3:00 A.M.**

CRÉDITOS

LIC. RANTH BERARD
GERENTE GENERAL

LIC. JAVIER GONZÁLEZ
GERENTE ADMINISTRATIVO

**MGTR. TEÓFILO GÁLVEZ
BALLESTEROS**
GERENTE DE RRHH

LIC. FERNANDO RODRÍGUEZ
GERENTE COMERCIAL

LCDA. YERALDINE HURTADO
JEFA DE RRPP

**LINA ABREGO
EDERCILIO RUIZ**
DISEÑO GRÁFICO

**ANA BATISTA
MARIA GABRIELA ROSAS
CLARISSA CASTILLO
LINA ABREGO**
REDES SOCIALES

**IRAK CEDEÑO
EDERCILIO RUIZ**
FOTOGRAFÍA



FRESCURA Y CALIDAD

M E R C A P A N A M Á



¡APOYA AL PRODUCTOR NACIONAL!

Primera Palada de Merca Changuinola



Este viernes 19 de enero de 2024, se realizó la primera Palada del nuevo y moderno Merca Changuinola en la Prov. De Bocas del Toro, el acto estuvo encabezado por el Gerente General de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., Ranth Berard, el Gobernador de la Provincia, Eleazar Gómez, Lorenzo Jiménez, miembro de la Junta Directiva de Cadena de Frío, autoridades locales, productores e invitados especiales. Con esto se cumple un compromiso del presidente Laurentino Cortizo, con los productores y consumidores de Bocas del Toro.

Los terrenos y la obra de Merca Changuinola, fue gestión en conjunto con las autoridades locales, MNCF y gobierno central, este mercado será un centro de primer nivel para la región, que forma parte de la red de los mercados nacionales para que, tanto productores nacionales como consumidores de la región, cuenten con una infraestructura adecuada para la comercialización de los productos que provienen de todos los Centros de Manejo Post Cosecha y de las regiones productivas del país, en condiciones óptimas de salubridad e inocuidad.

Con el inicio de la construcción de este nuevo proyecto se modernizará el sistema actual de acceso, distribución y ventas de productos alimenticios perecederos, dotando a la provincia con plataformas alimentarias modernas que cumplen con las exigencias técnicas sanitarias. Merca Changuinola, con un costo de B/. 9,587,477.88 + ITBMS, contará con venta de frutas, vegetales, legumbres, carnes, mariscos, locales comerciales, restaurantes, artesanías, entre otros servicios. Además, de cámaras frigoríficas de acuerdo al tipo de producto, zona de carga y descarga, elevador, salas de manipulación de alimentos, servicio de agua caliente y fría, depósitos, oficinas administrativas, área de aseo del personal operativo, zonas verdes y baños públicos.

Entrega de permisos para el inicio de nueva ruta de Panamá Oeste a Merca Panamá



El director de la Autoridad de Tránsito y Transporte Terrestre (ATTT), Carlos Boris Ordoñez, y nuestro Gerente General de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., Ranthy Berard, junto a autoridades de la Dirección Nacional de Operaciones de Tránsito (DNOT) y administrativos de la Caja de Seguro Social (CSS) formalizaron la entrega de los permisos para el inicio de la nueva ruta de Hato Montaña a Merca Panamá y Ciudad de la Salud.

Esta Expansión beneficiará a los arrendatarios del mercado, a los consumidores, a los pacientes de la Ciudad de la Salud y a toda la población panameña.

Estamos emocionados de anunciar que la operación de esta nueva ruta comenzó hoy, 1 de febrero. ¡Un paso más hacia un servicio integral y eficiente para nuestro país!



VARIEDAD

M E R C A P A N A M Á



¡APOYA AL PRODUCTOR NACIONAL!

Inauguración de Stand en la Feria de la Candelaria



Con el corte de cinta por parte del gobernador de la provincia de Chiriquí, Juan Carlos Muñoz, el Presidente de la Feria de Bugaba, Ing. Carlos Cedeño, el equipo de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., (MNCF), arrendatarios de Merca David y usuarios, inauguramos nuestro stand en la Feria de la Candelaria.

Los esperamos para que conozcan los servicios que ofrecemos en beneficio de los consumidores y productores.

Gerente general de Cadena de Frío S.A., se reúne con el ministro de Gobierno en Merca Panamá



El gerente general, Ranth Berard, se reunió con el ministro de Gobierno, Roger Tejada, el director del Sistema Penitenciario, Euclides Castillo y su equipo de trabajo, con el objetivo de ampliar el convenio marco entre ambas instituciones, donde privados de libertad del programa extramuros, realizan trabajos en las instalaciones del mercado.

Una vez culminada la reunión, se realizó un recorrido por Merca Panamá, donde se agradeció a Mingob, por el apoyo a Cadena de Frío y se dio detalles de los trabajos que realizan los privados de libertad en el mercado.



LECHUGA ESCAROLA

M E R C A P A N A M Á



la prevención.

¡APOYA AL PRODUCTOR NACIONAL!

Cadena de Frío S.A., participa de la Feria Internacional de la Chorrera



Con el corte de cinta por parte del Ministro de Desarrollo Agropecuario, Augusto Valderrama, la Gobernadora de la Provincia Panamá Oeste, Sindy Smith, autoridades locales y colaboradores de Cadena de Frío S.A., inauguramos nuestro Stand de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., en los terrenos de la Feria de La Chorrera.

Los esperamos durante estos días de ferias, para que conozcan los servicios que ofrecemos en beneficio de los consumidores y productores.

CMPC de Volcán recibe a estudiantes universitarios



Centro de Manejo Post Cosecha de Volcán, recibe estudiantes de Ingeniería Agronómica en Cultivos Tropicales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad de Panamá, para hacer recorrido didáctico en las instalaciones y conocer lo referente a los procesos post cosecha.

Ministro Valderrama se reúne con embajadora de la República de Filipinas en México



El ministro de Desarrollo Agropecuario, Augusto Valderrama, recibió en su despacho a Lilybeth Deapera, embajadora de la República de Filipinas en México, quien expuso el tema de la exportación de pulpo congelado y explorar otras áreas en temas agropecuarios.

Lo acompañaron Eyra Villarreal, secretaria General, Pablo Villalobos de OCOTI, entre otros.



MANGOSTÁN

M E R C A P A N A M Á



¡APOYA AL PRODUCTOR NACIONAL!

Seguimos respaldando al sector agro



Se aprobó en Consejo de Gabinete un decreto que adopta medidas de control a la importación y comercialización de productos de cerdo en el país, para proteger a los porcinocultores y a esta industria con un gran valor económico en Panamá.

Bajo el liderazgo del Presidente Laurentino Cortizo Cohen, se han implementado acciones favorables para el sector agropecuario. Estas incluyen medidas y leyes que respaldan la producción nacional, fortalecen la productividad y contribuyen a la generación de empleos en todo el país.



VÍA AL PUENTE CENTENARIO, MERCA PANAMÁ

mercadosnacionales@cadenadefrio.com.pa

Tel. 524-1916/1948



@CADENADEFRIOPA

WWW.CADENADEFRIO.COM.PA